

25 août 1990 - Seul le prononcé fait foi

[Télécharger le .pdf](#)

# Message de M. François Mitterrand, Président de la République, adressé à M. Mikhail Gorbatchev, Président de l'Union soviétique, sur la crise du Golfe et la position de l'Union soviétique au Conseil de sécurité de l'ONU sur l'embargo contre l'Irak, Paris, le 25 août 1990.

La situation dans le Golfe et les périls qui menacent la paix rendent plus que jamais nécessaires la vigilance et la solidarité de la Communauté internationale.

- C'est pourquoi je me réjouis de l'excellente concertation que nos ministres des affaires étrangères maintiennent entre nos deux pays pendant cette période de tension, comme ils le font sur tous les sujets importants d'intérêt commun. Je vous remercie de l'information que vous avez bien voulu me transmettre sur la position que votre pays s'apprêtait à prendre au Conseil de sécurité de l'ONU, pour l'application de l'embargo, eu égard à l'attitude du Président irakien.

- Je suis convaincu, pour ma part, que la fermeté et la détermination dont la Communauté internationale fera preuve pour faire prévaloir le droit sont la voie qui permettra d'écarter les périls présents et futurs, et de consolider le climat de détente et de paix que nous voulons construire.

- La visite de M. Roland Dumas sera l'occasion, j'en suis sûr, de rapprocher encore nos vues sur la crise du Golfe comme sur tous les sujets qui relèvent des échéances si importantes de la fin de l'année.

- J'espère vous voir très prochainement, dans le cadre des rencontres dont nous avons convenu la périodicité et je me réjouis de pouvoir poursuivre avec vous le dialogue fructueux entre nos deux pays.\